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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
innerhalb des östlichen Kreises des Kreisverkehrs am Universitätsplatz befinden sich 
straßenbegleitend mehrere Stellplätze, die bislang zum Zwecke des Parkens allein der 
Nutzung durch Kraftomnibusse vorbehalten sind. 
Allerdings scheinen diese beschriebenen Parkplätze durch Busse bislang kaum frequentiert 
worden zu sein, was möglicherweise auch mit der relativ engen Kurvenlage innerhalb des 
Verkehrskreisels zu tun haben könnte.  Um diesen öffentlichen Raum jedoch einer 
effektiveren Nutzung zuzuführen, die dem Zwecke entspricht, für den sie gedacht war, sollte 
dieser Bereich als eine für alle motorisierten Verkehrsteilnehmer nutzbare Parkplatzfläche 
ausgewiesen werden, was zudem einen lohnenswerten Beitrag zur Entkrampfung der 
Parkplatzsituation für Besucher des Opernhauses darstellen würde. Alternativ wäre auch, so 
Bedarf angezeigt ist, eine zeitlich zu regelnde Doppelnutzung denkbar: tagsüber Busse, 
abends MIV. 
 
Ich frage daher den Oberbürgermeister: 
 
Sind Sie mit mir einer Meinung, dass die o.g. Situationsbeschreibung aktuell zutreffend ist? 
 
Ist Ihnen das aktuelle Nutzerverhalten bekannt? Gibt es dazu Erkenntnisse, Zählungen, 
Analysen etc.? 
 
Was hat Sie bewogen, die in Rede stehende Fläche im Zuge der Überprüfung des 
Taxistellplatzkonzeptes (A0084/06 der Linkspartei.PDS) im Gegenteil zur Stellplatzfläche im 
westlichen Teil des Kreisverkehrs in eine Parkplatzfläche ausschließlich für Omnibusse 
umzuwidmen?  Welche Erwartungen waren damit verbunden? Inwiefern sind diese erfüllt 
worden? Wenn nicht, welche Maßnahmen sind daraus schlussfolgernd einzuleiten? 
 
Welcher Handlungsbedarf wird gesehen, was wird im Sinne einer effektiven 
Verkehrsraumnutzung empfohlen? Welche Schritte werden Sie einleiten? 
 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
Oliver Müller 




